

# *Aucun indice ne lie l'attentat dans la ville allemande d'Ansbach avec l'État Islamique*

---



Bon, 25 juillet, (RHC).- Le Ministère allemand de l'Intérieur a lancé un appel à attendre les résultats de l'enquête ouverte au sujet de l'attentat dans la ville d'Ansbach, où ce dimanche un réfugié syrien est mort en faisant exploser une bombe, causant des blessures à 12 personnes.

Le Ministère de l'Intérieur a précisé qu'il n'y a pas d'indices permettant d'assurer qu'il s'agit d'une action contre la sécurité de l'État.

Auparavant le ministre de l'Intérieur de Bavière, Joachim Herrmann, s'était référé à la possibilité que ce soit un attentat perpétré par des terroristes de l'État Islamique.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/100966-aucun-indice-ne-lie-lattentat-dans-la-ville-allemande-dansbach-avec-letat-islamique>



**Radio Habana Cuba**